
 

平 成 ２ １ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧 

 

（ 9 月 8 日 1 番 ～ 8 番 ・ 9 月 9 日 9 番 ～ 11 番） 

 

※ 9 月 8 日                             Ｎｏ．１ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

１ 橋本 康容 

１．下水道事業の見直しについて 

２．中山間地の地デジ放送の対応について 

３．シルバーパスポートについて 

 

２ 木村 厚子 

１．女性の能力向上や社会進出を支援 

（１）女性支援室の設置 

（２）女性職場の拡充 

（３）市幹部の登用と地位向上 

（４）育児休業 

 

３ 高野 哲郎 

１．三日市町ぶっさんやの駅前移転について 

２．自転車を利用したまちづくり 

３．独居老人、老人世帯のまちぐるみの取り組みについて 

 

４ 出戸 清克 

１．中小企業支援策について 

（１）廃業倒産の歯止め 

（２）下水道発注で工区を２工区を１工区にした理由は 

（３）入札基準の見直しについて 

２．下水道に関して 

（１）合併処理浄化槽の安全度は 

（２）木場潟水質浄化 

（３）粟津温泉接続率向上のための財源を入湯税で振り当てては 

３．ＣＡＴＶ地デジ対策 

（１）利用者負担について 

 

 



※ 9 月 8 日                             Ｎｏ．２ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

５ 梅田 利和 

１．木場潟カヌー競技場について 

（１）ナショナルトレーニングセンター競技別強化拠点施設指定に

ついて 

（２）国内外の選手が集うカヌーのメッカとしての交流拠点づくり

について 

６ 長田 良一 

１．衆議院議員選挙の結果について 

２．“町家保存”他に保存すべき建造物はないのか 

３．職員の○公 車制度について 

４．サイエンス教育について 

７ 吉本慎太郎 

１．まちなか活性化事業 その成果とこれからの課題を問う 

（１）サタデーナイト広場 

（２）ウィークエンドシアター 

（３）モデル町家再生・整備事業について 

（４）㈱コマツ小松工場跡地問題について 

２．新学期を迎えて 

（１）新型インフルエンザ問題・教育現場の対応は 

（２）「らく賃パスポート導入実証実験事業」について 

（３）教師が子供と向かい合えるためには 

８ 橋本 米子 

１．この間行われた衆議院議員選挙の結果について 

２．和田市長の市政運営について 

（１）経営改革チームの改革案を６月議会では「９月議会には改革

案の骨子を説明する」としていたが、本会議で説明がなかったの

はなぜか 

（２）身体障害者３級の医療費助成制度の復活を求める 

（３）‘０９航空祭及び特に危険な曲芸飛行の中止を事前に求める

べき 

３．らく賃パスポート導入実証実験事業について 

（１）らく賃パスポートの料金設定とその理由について 

（２）市民全員で支える仕組みづくりとはどんな方向性なのか 



※ 9 月 9 日                             Ｎｏ．３ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

９ 二木   攻 

１．緊急経済対策の実施状況について 

（１）内容 

（２）執行率 

２．公用車の更新要領について 

 

１０ 片山瞬次郎 

１．「建設業と地域の元気回復助成事業」および農業参入などの 

構造転換への市の支援体制は 

２．高齢者等の災害時要援護者の避難支援への対応は 

３．教育関係について 

（１）スポーツ合宿ができる施設整備について 

（２）睡眠図書の活用について 

４．自転車通行環境整備モデル地区の検討は 

５．税金の納付時期平準化について 

６．新型インフルエンザ大流行への備えは 

 

１１ 杉林 憲治 

１．景気・雇用対策について 

（１）すみやかな予算執行を 

（２）来年度の税収見込み 

（３）雇用情勢の現況 

（４）企業誘致の取り組み 

（５）高校卒業予定者の雇用確保 

（６）資金繰り支援策の拡充、拡大 

２．小松空港と北陸新幹線について 

（１）厳しい経済状況の中での国内便、国際便の現状 

（２）静岡便の現状 

（３）外国人旅行者の受け入れ体制をどのように整備していくのか

３．教育について 

（１）小中学校の全国学力、学習状況調査について 

（２）就学支援について 

 



 


